

Cuba et l'Inde signent un mémorandum d'entente en matière de santé



La Havane, 7 déc. (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, Roberto Morales, a signé ce mercredi à New Delhi, un mémorandum d'entente avec son homologue indien, Jagat Prakash Nadda.

Ce document a pour but d'encourager les échanges bilatéraux en matière de santé et comprend la formation et l'acquisition de produits pharmaceutiques.

Le ministre indien de la Santé et du Bien-être public a exprimé la possibilité d'établir une coopération en matière de transfert de technologies non seulement pour le profit mutuel mais aussi d'autres nations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149677-cuba-et-linde-signent-un-memorandum-dentente-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba